

2e Dimanche (A) de Temps de l'Avent

Texte de l'Évangile (Mt 3,1-12): En ces jours-là, paraît Jean le Baptiste, qui proclame dans le désert de Judée: «Convertissez-vous, car le Royaume des cieux est tout proche». Jean est celui que désignait la parole transmise par le prophète Isaïe: «A travers le désert, une voix crie: Préparez le chemin du Seigneur, aplanissez sa route».

L'Avent : écouter la voix de Dieu qui résonne à travers les Saintes Ecritures

REDACTION evangeli.net (réalisé à partir de textes de Benoît XVI)

(Città del Vaticano, Saint-Sige)

Aujourd'hui, l'Évangile nous présente la figure de saint Jean le Baptiste, qui se retira dans le désert de Judée et, par sa prédication, appela le peuple à la conversion pour être prêt à la venue imminente du Messie.

Saint Grégoire le Grand expliqua que Jean-Baptiste «prêche une foi droite et de bonnes œuvres pour que la force de la grâce pénètre, la lumière de la vérité resplendisse, les routes vers Dieu se redressent et que naissent dans l'âme d'honnêtes pensées après l'écoute de la Parole». Le Précurseur de Jésus, placé entre l'Ancienne et la Nouvelle Alliance, est comme une étoile qui précède le lever du Soleil, du Christ, de Celui, donc, sur lequel —selon une autre prophétie d'Isaïe— «reposera l'Esprit du Seigneur, esprit de sagesse et d'intelligence, esprit de conseil et de force, esprit de connaissance et de crainte du Seigneur» (Is 11,2).

—Nous sommes nous aussi appelés à écouter la voix de Dieu qui résonne dans le désert du monde à travers les Saintes Ecritures.